



Die Kiwanis-Clubs übergeben einen Scheck über 4000 Euro. Foto: Ufuk Arslan

Freitag, 15. Februar 2019

## Kiwanis spenden fürs Frauenhaus

**KÜNZELSAU** Im Rahmen der Jubiläumsfeier „25 Jahre Frauen- und Kinderschutzhaus Hohenlohe“ überreichten die Kiwanis-Clubs Künzelsau und Öhringen gemeinsam einen Spendenscheck in Höhe von 4000 Euro. Das Frauenhaus Hohenlohe in der Trägerschaft des Albert Schweizer Kinderdorfs ist, wie viele andere soziale Einrichtungen, auf regelmäßige Spenden angewiesen, da die staatlichen Mittel nicht immer ausreichen, um alle notwendigen Aufgaben zu erfüllen.

Als Andrea Bühler, Leiterin des Frauenhaus Hohenlohe, vor einigen Jahren den Mitgliedern des Kiwanis-Clubs Künzelsau ihre Arbeit vorgestellt hatte, war schnell klar, dass hier finanzielle Unterstützung notwendig ist. Dies war der Beginn einer mittlerweile langjährigen Verbundenheit zwischen dem Frauenhaus Hohenlohe und den beiden Kiwanis-Clubs. red